



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Entre los años 2018 y 2019 la administración de Mauricio Macri endeudó al país con un crédito récord de 44 mil millones de dólares que tomó con el Fondo Monetario Internacional. La Vice Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner ha expresado que el dinero que recibió la Argentina se usó para financiar la fuga de capitales. Esta declaración de nuestra Vice Presidenta se corresponde con el informe de INDEC que sostiene que en el tercer trimestre de 2019 la salida de divisas de los bancos creció en USD 14.419 millones, centralmente por el retiro de depósitos.

Durante el gobierno de Mauricio Macri el endeudamiento público y privado en moneda extranjera aumentó más de USD 120.000 millones lo que representa un 81%. Siete de cada diez dólares ingresados por deuda tomada en el exterior volvieron a salir del sistema financiero doméstico en forma de ahorro o inversión privada fronteras afuera.

El presidente Alberto Fernández aseguró antes medios nacionales que está "un poco más claro el horizonte" ya que su gobierno empezó a "arreglar el mayor problema y el mayor condicionante" para el país, que es la deuda externa, luego de que el Fondo Monetario Internacional (FMI) aceptara que ese compromiso "no es sostenible" para Argentina.

La misión técnica del FMI que se reunió con el Ministro de Economía, expresó en un comunicado oficial que la deuda "no es sostenible" y que por lo tanto se requiere que la reestructuración se haga en base a "una contribución apreciable de los acreedores privados".

Por su parte el Presidente Fernandez recibió un apoyo explícito de la Unión Europea en este proceso, ya que los Gobiernos de Italia, Alemania, España y Francia le aseguraron que le ayudarían en la complicada renegociación de deuda que afronta.

Las manifestaciones del ministro de Economía, Martín Guzmán, quien advirtió en el Congreso Nacional que el gobierno no va "a permitir que fondos de inversión extranjeros marquen la pauta de la política macroeconómica" y remarcó que, en el proceso de renegociación de la deuda externa, "la sociedad argentina está primero", muestran claramente cuál es el camino para sacar a Argentina de la debacle económica en la que la sumó el gobierno de Mauricio Macri. Guzmán sostuvo que "No vamos a permitir que fondos de inversión extranjeros marquen la pauta de la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

política macroeconómica". "Es hora de dar vuelta la página y decirle nunca más a los ciclos de endeudamiento. Hay que acabar con esto para vivir en una Argentina tranquila y con oportunidades", aseveró y remarcó: "Nunca más a los ciclos de sobreendeudamiento. Nunca más a ciclos que destruyen oportunidades".

Este camino de defensa de los intereses nacionales que ha definido el Gobierno es acompañado por los actores económicos más relevantes del sistema internacional y debe ser recorrido con el pueblo.

Como provincia es imperioso manifestar nuestro respaldo desde la posición soberana que poseemos.

Por ello:

Autor: Bloque Frente de Todos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Nacional el firme respaldo por la defensa de los intereses del pueblo argentino, en el proceso de acciones para la gestión del Proceso de Restauración de la Sostenibilidad de la Deuda Pública Externa contraída con el Fondo Monetario Internacional, que está llevando adelante el Ministerio de Economía.

Artículo 2°.- Se vería con agrado se produzca una quita o reducción del capital de la deuda publica externa contraída con el Fondo Monetario Internacional.

Artículo 3°.- De forma.